



Competidores de detergentes de Unilever acusan a la firma de reincidir en malas prácticas

El fabricante de los detergentes Popeye denunció ante la FNE el supuesto incumplimiento de la transnacional respecto al avenimiento de libre competencia que acordó en el TDLC en 2014. En tanto, la productora Cleaner también estima que la anglo-holandesa “sigue abusando desde su posición de dominio”.

[Leer más...](#)



Las dos mayores empresas de alquiler de autos de Brasil anuncian fusión

Las dos mayores empresas de alquiler de autos de Brasil, Localiza y Unidas, anunciaron un acuerdo por el que fusionan sus operaciones para crear un gigante con una flota de unos 491.00 vehículos y una participación de cerca del 65 % en el mercado.

[Leer más...](#)



EE.UU. evalúa multimillonaria sanción a Facebook por violar norma antimonopolio

El Gobierno de EE.UU. mantiene abiertas negociaciones con Facebook para aplicarle una sanción multimillonaria que podría llegar a la cifra récord de 5.000 millones de dólares por supuestamente violar las normativas antimonopolio, informó The Wall Street Journal.

[Leer más...](#)



Covid-19 aviva riesgo de concentración de mercados: Cofece

Ante el riesgo de una mayor concentración de los mercados debido a la pandemia del Covid-19, la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) planteó al gobierno una lista de 12 medidas para fomentar la participación del mayor número posible de empresas en mercados relevantes, lo que también contribuirá, dijo, a la reactivación económica del país.

[Leer más...](#)



La CNMC abre expediente sancionador a Repsol por incumplir sus resoluciones

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) inició expediente sancionador contra Repsol por posible incumplimiento de las obligaciones contenidas en las resoluciones de 30 de julio de 2009 y 20 de diciembre de 2013. Considera que restringe la competencia entre las estaciones de servicio de su red y entre el resto de estaciones de servicio.

[Leer más...](#)



La ofensiva en EE.UU. para desmembrar las grandes empresas tecnológicas acusadas de monopolio

Las principales empresas tecnológicas del mundo resultaron duramente cuestionadas en el documento del legislativo, en el que son acusadas de abusar de su posición dominante en los mercados para establecer las reglas y los precios para el comercio electrónico, las búsquedas, las redes sociales y la publicidad en línea entre otros aspectos.

[Leer más...](#)